

Vendredi 05 décembre 2008



15h17 - Les chtis sur le Dakar - Salons/Événements

Ce n'est pas une blague : des chtis vont prendre le départ du Dakar 2009 avec ce Toyota qui roule à l'huile de friture. La chiti friterie rejette moins de CO2. En plus, elle peut vraiment aider à faire des frites et des fricadelles, comme dans le film de Dany Boon. D'ailleurs, les partenaires sont des fournisseurs de la friterie Momo de "bienvenue chez les chtis". Pour info, le team reversera un euro par km parcouru pour une association "les clowns de l'espoir" (aide aux enfants hospitalisés). Pas mal, hein ?